



Willisauer Bote
6130 Willisau
041/ 972 60 30
www.willisauerbote.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 9'567
Erscheinungsweise: 2x wöchentlich

Themen-Nr.: 045.001
Abo-Nr.: 1096211
Seite: 14
Fläche: 34'541 mm²

Zwei Pokale für die Karateschule «AS» Altishofen



Sensei Dusko Stakic mit den in Basel erfolgreichen Erica Soares Pereira und Bahrigan Karaoglu. Foto zvg

KARATE Am Sonntag, 29. März, fand in Basel ein internationales Karateturnier unter dem Namen «Swiss-Junior-Open» statt. Mit dabei auch die KS «AS» Altishofen.

Der Organisator war die Swiss Schotokan Karate Federation (SSKF). Karatevereine aus 10 Ländern (Deutschland, Frankreich, Italien, Österreich, Grossbritannien, Algerien, Arabische Emirate usw.) nahmen an diesem wichtigen Turnier teil. Die meisten Teilnehmerinnen und Teilnehmer kamen von schweizerischen Karatevereinen. Die Karateschule «AS» aus Altishofen mit ihren fünf Teilnehmern war nur einer

von insgesamt 22 Schweizer Vereinen. Über 250 Sportler in 395 Nennungen versuchten, sich so gut wie möglich in gesamthaft 39 Kata- und Kumitekategorien zu positionieren. Eine Medaille zu erreichen war natürlich das Ziel von jedem Karateka in der Sporthalle Pfaffenholz in Basel.

Der Sensei der Karateschule «AS» Altishofen, Dusko Stakic, war als Schiedsrichter im Einsatz. Marija Stakic half am Turnier als sehr kompetente Tatami (Kampffläche)-Administrationsleiterin mit. Die fünf Mitglieder aus Altishofen traten in fünf Einzelkata-Kategorien an. Diese jungen Karatekas wurden von ihrem Coach Nikola Stakic betreut. Er war für das Einhalten der

Kampfstartzeit, das richtige Aufwärmen, die Motivation und die Führung durch alle vier Tatamis verantwortlich.

In der Kategorie U14 (ab blauer bis schwarzer Gürtel) erreichten Erica Soares Pereira (Female) und Bahrigan Karaoglu (Male) inmitten starker Konkurrenz einen Podestplatz (3. Rang).

In der Kategorie U10 Male, Unterstufe (gelber bis grüner Gürtel) startete für die Karateschule «AS» Altishofen Luka Mitrovic. In der grössten Kategorie des Tages (50 Teilnehmer) verlor er seinen dritten Kampf mit 2:3 und hatte leider auch keine Möglichkeit mehr, um einen dritten Platz zu kämpfen. Die gleiche Situation stellte sich auch bei Thamilini und Puviyalan Tamilnesan

Willisauer Bote



Willisauer Bote
6130 Willisau
041/ 972 60 30
www.willisauerbote.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 9'567
Erscheinungsweise: 2x wöchentlich

Themen-Nr.: 045.001
Abo-Nr.: 1096211
Seite: 14
Fläche: 34'541 mm²

in ihren Kategorien.

Mit Jessica Soares Pereira, welche an diesem Turnier in der Kategorie U16 Female den 7. Rang erreichte, Erica und Bahrican Karaoglu wird die Karateschule Altishofen am 18. April in Freiburg am 2. Swiss-Karate-League-Turnier vertreten sein. SKL-Turniere sind Qualifikationsturniere für die Schweizer Meisterschaft und die Verantwortlichen hoffen, dass die eigenen Karatekas genügend Punkte sammeln können, um an der jährlich stattfindenden SM antreten zu können.

den SM antreten zu können.

Am Sonntag, 26. April, findet in Luzern ein weiteres Turnier statt. Einige der «AS»-Karatekas starten zum ersten Mal.

Für jedes Alter

ALTISHOFEN In der Karateschule «AS» mit dem Haupt-Trainingsort in Altishofen und in seiner Sektion in Zofingen haben Kinder und Jugendliche sowie Frauen und Männer, die Möglichkeit, Shotokan-Karate zu trainieren. «Der Shotokan-Stil eignet sich für Menschen jeden Alters und Geschlechts, denn die Effizienz kommt nicht aus der Kraft, sondern aus der korrekten Technik», vermeldet die Karateschule «AS» Altishofen auf ihrer Homepage. **pd.**

en und Männer, die Möglichkeit, Shotokan-Karate zu trainieren. «Der Shotokan-Stil eignet sich für Menschen jeden Alters und Geschlechts, denn die Effizienz kommt nicht aus der Kraft, sondern aus der korrekten Technik», vermeldet die Karateschule «AS» Altishofen auf ihrer Homepage. **pd.**

Weitere Infos:
karateschule-as-altishofen.ch